



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	84764693
Prix	468 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé au Cœur d'antibes, dans la vieille ville, la résidence neuve via marena vous offre un cadre de vie exceptionnel. Venez donc Découvrir ce grand 2 pièces de 55m2 ouvrant sur une spacieuse terrasse ensoleillé de 22 m2. Cet appartement vous offre une pièce de vie avec sa cuisine équipé de 27m2 et une chambre sur suite avec dressing et salle de bain. l'appartement donne tout en façade et bénéficie d'une jolie vue sur un patio ombragé. Coup de coeur assuré afin de profiter pleinement de cet oasis Végétale à deux pas de la vieille ville, de ses remparts et de ses plages. Possibilité parking ...

Located in the heart of Antibes, the Via Marena residence offers an exceptional living environment. Come and discover this large 2-room apartment (55m2) opening onto a spacious, sunny terrace (22 m2). This flat offers a 27m2 living room with its fitted kitchen and an en suite bedroom with dressing room and bathroom. The flat faces the front and has a lovely view over a shaded patio. You're sure to love this green oasis just a stone's throw from the old town, its ramparts and beaches. Underground parking available. Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

